

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Greffier de la Cité reçoive instruction de rédiger et transmettre au Gouvernement Fédéral une résolution basée sur les recommandations contenues dans ledit rapport.

15.—Du Bureau des Commissaires, re services des tramways dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil 4 rapports de l'Association des Parcs et Terrains de Jeux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ce Conseil, tout en se déclarant favorable au principe de l'établissement et de l'amélioration des terrains de jeux dans la Cité de Montréal, croit qu'il appartient au Bureau des Commissaires de suggérer ce qui devrait être fait à ce sujet, et

Qu'il soit en conséquence

Résolu: De retourner ledit rapport au Bureau des Commissaires pour qu'il fasse les suggestions qu'il croira opportunes dans les circonstances.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'abroger la résolution du Conseil au sujet de l'achat d'une propriété de la Succession J. A. Hudon.

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que la Règle 69 soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre à l'enchère certains résidus de propriété achetés des syndics de l'église St-Giles.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie C. H. Catelli de construire une voie de service.

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "Chinese Empire Reform Association".

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "Young Women's Hebrew Association."

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'échevin Blumenthal, concernant la Compagnie Canadienne des Autobus.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question de M. l'échevin Judge re Compagnie Canadienne d'Autobus.

24.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re services de notaires additionnels.

25.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet du déplacement des serres du Parc LaFontaine.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet du personnel permanent.

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à différentes questions posées par M. l'échevin Martin, au sujet des pavages, etc.

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet de la nomination d'un notaire de la Cité.

Sur proposition de M l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé aux archives.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the City Clerk be instructed to draft a resolution based in the recommendations contained in said report and to transmit the same to the Dominion Government.

15.—From Board of Commissioners re tramway service in Mount Royal Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, submitting to Council 4 reports from the Parks and Playgrounds Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That this Council, while in favor of the principle of the establishment and improvement of playgrounds in the City, is of opinion that it devolves upon the Board of Commissioners to make suggestions as to what action should be taken in this connection; that said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they make such suggestions as they may deem advisable in the premises.

17.—From Board of Commissioners, to repeal resolution of Council re purchase of property from J. A. Hudon Estate.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That Rule 69 be suspended and that said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to sell by auction certain residues of property purchased from the authorities of St. Giles Church.

19.—From Board of Commissioners, to allow the C.H. Catelli Co. to construct a siding.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to incorporate the Chinese Empire Reform Association.

21.—From Board of Commissioners, to incorporate the Young Women's Hebrew Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Blumenthal re Canadian Autobus Co.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Judge re Canadian Autobus Co.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question re services of additional notaries.

25.—From Board of Commissioners, replying to a question re removal of greenhouses from LaFontaine Park.

26.—From Board of Commissioners, replying to a question re permanent staff.

27.—From Board of Commissioners, replying to different questions put by Ald. Martin re pavements, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

28.—From Board of Commissioners, replying to a question re appointment of a City Notary.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be filed of record.